



Manuel Andrés Ramos Vázquez

Licenciado en Geografía e Historia, comenzó a prestar servicios para la ONCE el 1 de julio de 1985 ocupando diferentes puestos hasta 1997, que es nombrado director general adjunto de Fundación ONCE. El 1 de junio de 2000 es designado vicepresidente 3º del Consejo General de la ONCE, el 3 de septiembre de 2001 vicepresidente 2º del mismo órgano y con efectos de 27 de abril de 2011 se le nombra vicepresidente 1º del Consejo General, cargo que ha ocupado hasta el 14 de enero de 2015, que es nombrado Director General Adjunto de Servicios Sociales para Personas Afiliadas, cargo que ostenta en la actualidad.